Weekly Report

2020~2021年度

令和3年6月22日(火) 第2036回例会







◆ 会長/赤本 昌応 ◆ 幹事/平岡 勉 ◆ 会報/玉井 智春

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30

例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第2036回例会記録 令和3年6月22日(火) 38/44回

<点鐘>

赤本会長

<ソング> 我らの生業

<お客様紹介>



第2590地区第3グループガバナー補佐 川崎高津RC 三富末雄様→「この一年はコロナで例会が休会や延 期等で活動が十分にできませんでした。親睦が十分 にできず寂しい思いをされたと思いますが、リモー トでの例会などロータリー活動を見直す機会になっ たと思います。私の心残りはIMが中止となったこ とです。この一年皆様のご期待にこたえられたかど うかわかりませんが、皆様のご協力によりやってこ られました。ありがとうございました |。



次年度ガバナー補佐 川崎西RC 越水詞郎様→「次

年度ガバナー補佐を務めさせて頂きます越水です。 三富さんは非常に細やかに色々なデータを作り上げ フォローしていました。私にはそのような能力はあ りませんので皆様のご支援ご協力を期待いたしまし て進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願 いしますし

米山奨学生 シャプカティー君

<会長報告>

赤本会長

先に、理事会報告です。

・次年度第1例会、7/6(火)は夜会となり18時点鐘と なりますので、皆様お間違えのないようよろしく お願いします。

以下、会長報告です。

- 1. 第2回青少年交換に関するアンケート回答のまと めと報告
- 2. 2020-21年度他地区被災地支援への義援金返金の件
- 3. 2021-22年度「地区クラブ活性化セミナー」開催 の案内

7/8(木)15:00~17:00

メモワールソシア21 4F 又はZoom

出席対象者:クラブ管理運営・会員増強・公共イ メージ委員長

- 4.2020-21年度地区大会記念品送付の件(長寿会員)
- 5. 麻生青少年交通安全連絡協議会より総会(書面会 議)の開催について
- 6. 麻生観光協会より総会の書面表決・年会費納入に ついて案内

夜会 会長による本年を省みて 会長・幹事ご苦労様会 第2037回 6月29日

第2038回 7月6日 夜会 役員就任式:会長方針

第2038回 7月13日 委員会報告 クラブ・職業奉仕各委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

エルカニゴ阿人

*当クラブ例会予定

6/29(火)夜会 点鐘18:00 会長による本年を省みて 会長幹事ご苦労様会

7/6(火)会場の都合により夜会に変更 点鐘18:00

*近隣クラブ例会変更・案内

川崎高津RC、川崎高津南RC、横浜東RAC

<二コニコ委員会>

嶋委員

第2590地区第3グループガバナー補佐 川崎高津RC 三富末雄様→「一年間大変お世話になりました。御 礼のあいさつに伺いました。よろしくお願いしま す」。第3グループ次年度ガバナー補佐 川崎西RC 越水詞郎様→「次年度ガバナー補佐を務めること になりました。よろしくお願い致します」。当クラ ブより、赤本会長→「三富ガバナー補佐、越水次年 度ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。ゆ っくりお過ごし下さい」。平岡幹事→「本日は、笠 会員による会員卓話です。楽しみにしておりました ので、宜しくお願いします」。福家会員→「久し振 りの例会出席です。よろしくお願いします」。以下、 感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、 安藤美恵子会員、井上久会員、井上勇会員、石野会 員、鴨志田会員、菊池会員、小塚会員、中島健児会員、 中村会員、大矢会員、佐藤会員、関田会員、白井会員、 鈴木文夫会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、玉井 会員、渡邊会員、山口篤会員、結城会員、嶋会員。

<出席委員会>

小塚委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2036回	47	34	13		72.34%
第2035回	47	40	7	1	87.23%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	4		累計		
ニコニコ	28件	40,000円	1,094件	1,175,000円	
財団	0件	0円	36件	563,500円	
ベネファクター	0件	0円	1件	105,000円	
米山	1件	20,000円	27件	470,000円	

本日のプログラム

<米山記念奨学委員会> 大西会員より頂きました。 阿久澤委員長



国会会期中は例会に出席できず、国会閉会後に例 会に出席できこのような機会を与えて頂いたことに 感謝と御礼申し上げます。まずはオリンピック、パ ラリンピックを何とか成功させたいと思っています。 橋本組織委員会会長、丸川さんと定期的にこの問題 については議論しておりますが、国民の皆さんの共 感が大事という認識です。その時その時の状況を国 民の皆さんにきちんと説明するということを大切に して理解と共感を得ることが必要だと感じておりま す。今は正確に1か月後のコロナの状況を誰も予測 できないことが不安です。オリンピック後のパラリ ンピックが終了するまで1か月半かかります。パラ リンピックは選手もスタッフも障がいを抱えている 方が多いのでパラリンピック開催時にコロナ感染が 拡大していると選手の健康、医療現場への負担など が心配です。今回のコロナのような国難とも言える 有事の際の国会の役割をきちんと果たしたいと思っ ております。政府の様々な対応についてチェックし おかしい方向に向かう時は利益を生む方向に転換さ せなければなりません。長期に渡るコロナに対して 皆様に様々な我慢をして頂いていることに感謝を申 し上げるとともに私からの卓話とさせて頂きます。

~お食事・ご歓談~





<点鐘> 赤本会長